
Studio

29 m²

Réf. 85301573

420 000 €

Paris 5Eme
Appartement à vendre (75005)
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BARNES  Panthéon  vous  propose  ce  ravissant  studio  de  29,81m2

(29,03 Carrez)  situé  au 3ème étage d'une copropriété  très  bien  tenue

édifiée  au XVIIème siècle.Idéalement  situé  au cœur  d'une rue chargée

d'histoire  entre  les  métros  Cardinal  Lemoine  et  Jussieu,  vous  serez

séduits par le charme de l'ancien, son exposition plein sud et son plan

sans  perte  d'espace.Sa  proximité  avec  le  Panthéon  et  les  principaux

commerces de la rue Monge en font un pied-à-terre idéal.Possibilité de

garer les vélos dans la cour. Une cave complète ce bien.Ce bien vous

est présenté en exclusivité par Jérémy Nebout: +33 ...

BARNES  Panthéon  is  presenting  this  delightful  29.81m²  (321  sq  ft)  studio

apartment  (29.03m²  -  312  sq  ft  Carrez  Law  surface)  on  the  3rd  floor  of  a

commonhold  building  dating  from  the  17th  century.Ideally  located  on  a  road

steeped in  history  between Cardinal  Lemoine and Jussieu metro  stations,  you will

love  its  period  charm,  southern  views  and  optimised  layout.Its  proximity  to  the

Panthéon  and  main  shops  on  Rue  Monge  make  this  an  ideal  pied-à-terre.Bike

parking  in  the  courtyard.  Cellar  also  included.This  property  is  listed  exclusively  by

Jérémy Nebout: +33 (0)6 17 01 22 15Information on the ...

BARNES PANTHEON

15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5EME
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